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Celebration 

入会までの手続 

☆ 司会進行 SAA –栗林久一 君 
 

 
 
 
 

【会員お誕生日】 
 

細川幸三 君 
 
 
 
 
 
                栗本 浩 君 
 
 
 
 
 

村上恵子 様 
 
 
 

 

  会長 龍田安廣 君 

 こんばんは。ここでの例会は、移動例会があった為、３週間

ぶりです。さて、この間の４クラブ合同移動例会（日高川交流セ

ンター周辺）で、青少年育成事業として、日高川町復興イベン

トを兼ねて行いました。（がんばろら日高川町）会員各位には、

ご出席頂きましてありがとうございました。 成功裏で終わった

と自負しております。 

話は変わります 

が、今日から彼岸 

の入りということで、 

私の家の方では 

（日高川町船津） 

彼岸花がぼちぼち 

と咲いて参りました。 

宗派は色々あると思いますが、先祖の供養を忘れないように

しましょう。又、稲刈りの真っ最中であります。今年は豊作と聞

いておりますが、米の値段は例年より高いそうです。 

やはり、東北の津波被害の影響ではないでしょうか。早く新

米の味を味わいたいと思っております。本日は尾崎君の卓話と

なっておりますので、宜しくお願いしたいと思います。 

 

 

   幹事代理 細川幸三 君 

○会員名簿作成の件 

  記載内容変更のある方事務局に提出願います。 

○地区大会参加の件 

  地区大会の詳細内容回覧します。ご記入下さい。 

○国際海岸クリーンアップ参加の件 

  参加ご希望者は、参加申込書を事務局に提出願います。 

○子育て支援講演会のお知らせ 

  H24.10.14（日）御坊市民会館小ホールにて開催 

  参加ご希望者は、御坊 RC クラブまでお願いします。 

 

 

 
【米山奨学委員会】 雑賀鈴夫 君 

  2012.9.1（土）サンルート関空会議室においてクラブ米山奨

学委員長・カウンセラー研修会議が開催されました。米山奨学

事業推進にあたってはやはり寄付を多く募ると言う事です。 

  愛知のあるクラブ（1 億 5000 万）、2640 地区では 9000 万の

寄付と言うクラブがあるようです。 

  個人寄付も非常に重要ですのでよろしくお願いします。 

【奉仕プロジェクト委員会】 村上宗隆 君 

H24 年度共同募金のお願い。10/1 より赤い羽根共同募金運

動が始まります。職域募金（1 個 500 円）よろしくお願いします。 

【社会奉仕委員会】 玉置幸史 君 

  識字率向上運動の寄付 書き損じハガキ、未使用切手、未

使用テレフォンカード、現金等宜しくお願いします。 

 

 

 ｢ロータリー研究会パートⅠ｣ 

会員組織委員会 尾崎達哉 君 

本日は難しくはありませんが、場合によっては少し難しい事

となるかも知れません。ロータリーを研究する前段階として、や

はりクラブの決まり事も知っておく事が必要です。 

資料は「地区ガバナー事務所マニュアル編集委員会」によ

るものです。 

 

                   ロータリーは人道的な奉仕を

行い、あらゆる職業において高度の道徳的規準を守ることを奨

励し、かつ世界における親善と平和の確立に寄与することを目

指した実業人および「専門職業」人が世界的に結び合った団

体です。 

簡単にいえば、自分を磨き人を育て、時には慈善行為、「ボ

ランティア」活動などを行う「世界」的な団体です。 

 

               1．会員（名誉会員を除く）または会

員増強委員会よりの会員候補を推薦用紙にて、幹事に提出、

次にそれを理事会へ提出します。 

委員会報告

本日のプログラム 

幹 事 報 告 

会 長 告 知 



 

 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし9月5日 の修正出席率

15名 3名 0 80.0%12名

2．理事会において受理された会員推薦書は、まず委員会で

職業分類の審査を受け、問題がなければ、理事会はそれを

会員選考委員会へ送ります。 

資格条件の審査を受け、再び理事会へ回されます。 

3．理事会は会員選考委員会の審査報告を受け、理事会で提  

 出後３０日以内に協議します。その協議事項は未公開で行

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知っていると思っていてもとっさに「答えろ」と言われると手

間取ってしまうものです。そこには自信がないこともありますが、

大まかに解釈している場合が多く見られます。 

自クラブでこれらを変えることが可能な事項と、変えることが

出来ない事項、規則があります。 

こういった勉強会でロータリークラブについてもっと考えなけ

ればならない事もある筈です。 

「我々はロータリアンだから」と言う言葉もたまに聞きますが、

この「だから」とは何をさして言うのでしょうか？ 

 疑問は無いと言うと嘘になりませんか？ 

ロータリークラブの根幹となる部分かも知れません。 

あまり踏み込んではいけない部分もあるかも知れません。 

個々のクラブ会員に又、時代に則した規則作りも必要と思いま

す。 

 

 

  SAA  栗林久一 君 

 

◇龍田安廣 君 ４クラブ合同例会（日高川交流センター）皆

様ご苦労様でした。 

◇細川幸三 君 先日の四クラブ合同例会ご苦労様でした。 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会  雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
 

★ 10/3 は御坊祭りのため 

休会です。 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱


